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Em visita a Brasília, o vice-prefeito Renatinho, juntamente com o Secretário de Meio Ambiente e Desenvolvimento
Urbano, Beto Rocha, o Procurador Geral do município Dr Cléo, o chefe de gabinete Rodrigo Souza, e os vereadores:
Itamar Trombetta, Cristian Machado e Matheus Sperry esteve reunido com a Deputada Federal Any Ortiz para tratar
sobre investimentos na área de reciclagem. A deputada, autora de um projeto de lei que incentiva a reciclagem no
Rio Grande do Sul, confirmou a destinação de uma emenda para fortalecer a causa no município.

A Administração Municipal segue trabalhando para captar recursos e promover avanços importantes na
sustentabilidade e no meio ambiente de Capão da Canoa.

#CapãoDaCanoa #Sustentabilidade #Reciclagem #Desenvolvimento #Transparência #TrabalhoQueFazADiferença


